

Jaringan Nasional

Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Anjongsana Bersama Warga Desa Mekartanjung

Sukabumi - SUKABUMI.JARNAS.OR.ID

Aug 21, 2024 - 12:57



Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Anjongsana Bersama Warga Desa Mekartanjung

Curugkembar – Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Curugkembar melalui Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung, Bripka Dicky Rachmansyah, melaksanakan kegiatan sambang dan anjongsana

ke warga masyarakat Desa Mekartanjung pada hari Rabu, 21 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB di Kampung Pasir Reungit, Desa Mekartanjung, Kecamatan Curugkembar.

Acara sambang ini dihadiri oleh Bripka Dicky Rachmansyah bersama perangkat desa dan disambut hangat oleh warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dicky menyampaikan beberapa pesan penting mengenai keamanan dan ketertiban masyarakat, antara lain:

Pencegahan Tindak Pidana Pencurian Kendaraan Bermotor: Warga diimbau untuk selalu waspada terhadap maraknya tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Diharapkan setiap kendaraan yang diparkir menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.

Pernikahan Dini: Orang tua diingatkan untuk tidak melakukan pernikahan dini atau pernikahan di bawah umur, yang dapat berdampak pada kesehatan bayi dan masalah gizi (stunting).

Pencegahan Tawuran dan Penyalahgunaan Narkoba: Penting untuk menjaga anak-anak dan remaja agar tidak terlibat dalam tawuran maupun penyalahgunaan narkoba.

Keamanan Lingkungan: Warga diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Apabila terdapat informasi mengenai gangguan kamtibmas, diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka. Semoga dengan adanya kegiatan ini, dapat menciptakan suasana yang lebih aman dan kondusif di Desa Mekartanjung.